



中央委員会

9月7日（木）放課後
各クラスの中央委員・生徒会・事務長・教務部長・生徒指導部長が出席し、視聴覚教室にて、各クラスからの生徒総会要望事項への回答について話し合いをしました。
教職員と生徒による積極的な意見交換がされ、大変有意義な委員会になりました。



コース別（1年）・科目選択（2年）説明会

2学年からⅠコース（商業・体育・芸術分野）とⅡコース（進学をめざす）にクラスが分れます。コース別では進路や選択できる科目について、科目選択では授業内容や選択するための条件について、各担当者から生徒に向けて説明と質疑応答を行いました。
※ホームページの「中学生の皆さんへ」→「カリキュラム」を参照してください。

人権LHR

1年生「いじめについて考える」では、マンガを読んで意見を出し合いました。
2年生「インターネットと人権」では、人権学習パンフレットを活用し、学習しました。
3年生「北朝鮮による拉致問題について考える」では、アニメ『めぐみ』を鑑賞し、感想を文章でまとめました。
1・2年生は学校またはクラスでの課題を反映しつつ担任より生徒にいじめ・人権について伝えられました。

交通安全講座

9月26日（火）4限
自転車のヘルメット着用と改定「自転車安全利用五則」の周知を中心に、和歌山東署交通課の方による講演を行いました。



就職試験激励会

9月15日（金）放課後
9月16日から始まる就職試験に向けて各教員より、注意事項やアドバイスを含めた激励を行い、最後に生徒1人ずつが、試験への豊を伝えました。
がんばって、内定を勝ち取ってください！



三者協議会

9月22日（金）放課後



「頭髪について」「トイレについて」の2つの議題で、生徒・保護者・教職員の三者によって意見交換がされました。最後に、生徒会執行部から『トイレクリーンアップ大作戦』という学校のトイレをなんとか綺麗にしたいという取組みが提案され、三者で協力していく事となりました。